

Voleibol cubano sigue soñando con París-2024



La Habana, 5 oct (RHC).- Tras el descanso de este jueves, la selección masculina cubana de voleibol chocará este viernes con el anfitrión Brasil en el Preolímpico de Rio de Janeiro, en partido vital para seguir soñando con la cita olímpica de París-2024.

Los cubanos consiguieron su tercer triunfo el miércoles al barrer en tres sets a Catar, para mantener vivas sus aspiraciones en el grupo A, con balance de 3-1, solo por detrás de Alemania (4-0)

Ante uno de los rivales de menos nivel de su llave, los caribeños se impusieron a Catar con parciales de 25-21, 25-21 y 25-16, y ahora suman nueve puntos.

Los alumnos de Jesús Cruz tuvieron en la ofensiva su principal fortaleza con 43 unidades, además de siete aces.

En el orden individual, Miguel Ángel López encabezó a los anotadores con 12 puntos, secundado por Javier Concepción (9) y Jesús Herrera (7).

En el propio grupo A, República Checa batió a Irán con marcadores 3-1, y Alemania derrotó al campeón mundial Italia también en 4 sets, para consolidarse en la cima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/335880-voleibol-cubano-sigue-sonando-con-paris-2024>



Radio Habana Cuba